

Actividad juvenil

La inencia

Las ideas anarquistas palpitan con precipitación en el corazón grande y generoso del pueblo. Los actos públicos, los mitines de los comunistas anarquistas, se ven entusiasticamente concursados por el pueblo todo, por todos los productores. Esto es un verdadero síntesis. Es muy halagüeño, por cierto. Ahí tenemos el mitin de la Monumental. El de la Juventud Libertaria del Clot, que es el primero de carácter juvenil anarquista que se celebra en Barcelona, y que se vió favorecido con la asistencia de todos los jóvenes productores de San Martín. El mitin, por último, de la F. A. I. en Montjuich.

Sólo con contemplar estos actos, sólo con observar el entusiasmo que brota de los pechos de todos los concurrentes, es suficiente para que los políticos todos, de todas las tendencias, de todos los colores, de todos los extremos, tiemblen como bellacos. Y tiemblan los privilegiados, los tiranos, los explotadores. Y tiemblan, ¡cómo no!, las autoridades, las potencias gubernamentales. Todo el estamento estatal, todo el edificio concentrador de opresores ya se tambalea. Es inminente su caída. Sólo falta un pequeño empujón, ¡un puntapié energético!, para hacerlo caer estrepitosamente.

Y este empujón, este puntapié, la iniciación del desbordamiento popular, lo han de iniciar las juventudes. Las juventudes libertarias, anarquistas, las Juventudes de la F. A. I., los hijos del Pueblo.

Jóvenes anarquistas! Simpatizantes todos! Hijo del Pueblo! ¡A las calles, a las barricadas, a auxiliar la anterior de la Revolución anarquista, de la revolución niveladora!

Mitin de las Juventudes en el Clot

Organizado por la Juventud Libertaria del Clot, tuvo lugar el martes, día 14, un mitin de afiliación anarquista. Es el primer acto que celebran las Juventudes Libertarias en Barcelona, el cual ha constituido un gran éxito en la popular barriada que nos cobija. El amplio local del cine Meridiana, ya al empezar se hallaba abarrotado de jóvenes libertarios, de simpatizantes anarquistas o de oír la voz de los jóvenes anarquistas, la voz de la razón, de la verdad, la voz de la revolución que a paños de gigante se cierne sobre las testas de los tiranos.

Los compañeros que hablaron, con acertadas frases, a grandes rasgos, con energético verbo demoleedor y a la vez constructivo, combatieron al régimen capitalista, al régimen político, autoritario, fascista. Y muy particularmente a la gran mazacata electoral.

Al abrir el acto el compañero y amigo que preside, Salas, sus primeras palabras son un fraternal saludo que la Juventud Libertaria envía a todos los luchadores que yacen en las ergástulas de esta República y del mundo entero.

Bartolomé Lluch, por la Juventud organizadora del acto, dice: "Si es verdad como ya se rumorea, de que se acercan días de represión contra el proletariado, las Juventudes Libertarias irán a la vanguardia del pueblo; seremos los jóvenes los primeros en dar el pecho, en caer atravesados por las balas homicidas de los victimarios, porque nuestro temperamento dinámico no nos permite contemplar impasiblemente que los pueblos sean vejados, maltratados por más tiempo".

Tarín, entre otras cosas, dice que los trabajadores todos deben estar en guardia, pero no con las manos en los bolsillos. Eroles: "Asalia dice en sus actos que ha cometido errores. Pues bien; los que no son uno de sus errores, por lo tanto es de justicia que sean liberados. De

lo contrario, los trabajadores debemos apoyarnos a efectuar tal acción justiciera".

Eros dice: "Los anarquistas, los trabajadores estamos en un callejón sin salida. A nuestros lados hay dos grandes murallas. A un extremo del callejón se eleva un gran edificio parecido a un castillo feudal, a una cárcel, a un palacio del capitalismo, de la reacción. En la embocadura del callejón por donde hemos entrado, están todas las fuerzas coercitivas de la autoridad, toda la reacción, los "escamotes", todos armados hasta los dientes, dispuestos a aniquilarnos, a destrozarnos. A nosotros no nos queda otra solución, si queremos salir con vida, que armarnos también y abalanzarnos sobre ellos, pisotearlos y pasando por encima de sus cadáveres. De lo contrario, saldremos con los pies por delante, cara al cementerio, pues los que nos han cerrado el paso no escriben una ley escrita, ni la Constitución, ni los Códigos de Justicia, sino sendas plátolas, fusiles, ametralladoras, que están entrando cada día por la costa catalana y que no son para la F. A. I. como químicamente dice la prensa servidora del obscurantismo, de la autoridad".

Ascaso: "Empieza diciendo que cuando venía a este acto pensaba que por ser un acto juvenil encontraría a los asistentes sentados por las sillas y jugando como niños. Pero no es así. Ha encontrado la misma seriedad, el mismo entusiasmo y firmeza que en los actos de los mayores, de la F. A. I."

Con mayor entusiasmo, al cabo, que al empezar, termina el acto. Ya sido un gran triunfo de las Juventudes de la F. A. I., de las ideas anarquistas. Está bien determinada la posición de las Juventudes Libertarias: ¡Contra la autoridad, contra la tiranía, contra la política! ¡Por la libertad, por la igualdad, por el bienestar de los pueblos, por la anarquía!

EL JOVEN REPORTER.

Rumores

Desde un tiempo a esta parte los hogares proletarios se han invadido de una preocupación triste en el que se hacen toda clase de mirmecos, temiendo una guerra en Marruecos.

Recuerdan aquellos tiempos trágicos en que el Barbaño del Lobo, primero. Monte-Arruit, después y

Tetuán por último, jugaron el importante papel en la vida de aquella juventud ansiosa de vivir pero que sus muertes eran necesarias para el sostenimiento de la odiada monarquía, la cual tuvo que sostenerse a costa de sangre.

Todos estos noches históricas para el proletariado español son de mucha importancia. Ellos nos han servido de mucha enseñanza para la juventud actual, que no está dispuesta a acudir a la matanza por gusto y capricho de unos gobernantes que sólo buscan su bien individualmente, sin conciencia y al servicio y sueldo del Capitalismo.

Esta juventud que tiene la experiencia que le hace a la otra que dejó sus vidas y regaron con su sangre el suelo de aquel país, ha comprendido por propia cuenta los medios y ha tomado las medidas necesarias para que las juventudes de hoy no respondan a la orden de llamada, porque antes de

Sinceridad

Tenemos el deber indispensable de superación individual y colectivamente. Quitaros algunos prejuicios que dicen — como todos los prejuicios — muy poco en favor del anarquismo. Se pinta el ideal tal como es, pero se nos olvida lo que no se nos tendría que olvidar. Tenemos el deber de dar satisfacción a nuestros actos a todo el mundo para que se nos juzgue con fundamento de causa.

No importa que nos difamen, que nos maltraten, todo lo que quieran, pero contra nuestro lema se estrellarán todos nuestros esfuerzos. Nuestro lema es la razón y la verdad, no olvidando la sinceridad. Nosotros hacemos todo lo posible por defender nuestra idea. Tenemos que hacer justicia; no la de Talón, ni las que se han escrito. La única que hay: la Justicia natural. Es la única verdadera, pero no es válida en esta corrupta sociedad.

Los anarquistas no debemos olvidar nunca. Cuando hacemos un acto, sea el que fuere, debemos de justificarlo al momento. Tal vez no nos comprendan, pero hay una cosa que no se debe olvidar tan fácilmente que es la sinceridad. Si ponemos toda la sinceridad del mundo en nuestras actividades, nuestros propios enemigos serán — muy a pesar suyo — nuestros mayores propagadores. No tengo necesidad de mencionar ningún caso; la actualidad nos lo demuestra a cada momento.

Se nos amordaza, se nos encierra, se nos deporta, pero todo queda sin ningún efecto en las ideas. Los gobiernos se derrumban, se relevan, el capitalismo se hunde pero nosotros vamos avanzando con paso firme y seguro hacia la revolución social para implantar el anarquismo que es la sociedad del porvenir.

MÍSTIC

A los colaboradores

Dedicho al momento montón de original que tenemos procedente de las Juventudes de toda la península, debido a que disponemos de muy reducido espacio para la publicación de tantos entusiastas trabajos de los encarcelados jóvenes, rogamos a todos, muy encarecidamente, que se abstengan de mandar trabajos muy extensos, pues nos veríamos obligados a tirarlos al cesto y, no disponemos de tiempo para redactarlos, además de que somos enemigos de multar artículos. Se da el caso muy frecuentemente, de que recibimos artículos de 6, 8 y 10 cuartillas, cosa que nos desespera. Con una o dos cuartillas a lo sumo, resultan más amenos los trabajos y no ocupan tanto espacio. Esperamos del raciocinio de los compañeros que atenderán nuestra súplica.

A todas las Juventudes

Habiendo quedado constituido en la Juventud Libertaria de Málaga el Comité Antimilitarista, deseamos relacionarnos con todos los Comités, para establecer relación directamente con ellos.

Teniendo en cuenta lo importante de lo que sollicitamos, no dudamos que todos los interesados se pondrán inmediatamente en contacto con nosotros.

Federación de J. L. de Levante

Pedimos a todas las J. L. nos contesten lo antes posible a nuestras preguntas:

De cuantos compañeros se compone esa Juventud?

¿Existen otra clase de Juventudes? en caso afirmativo ¿cuál es su influencia?

Además, si alguna J. L. no hubiera recibido la mencionada circular, le rogamos nos lo avise para proceder a su envío.

Hace ya bastante tiempo os remitiimos una Circular-cuestiónario y os indicábamos nuestro deseo de que las contestaciones obraran en nuestro poder antes del 20 del actual. Pues bien, estamos a 20 y sólo hemos recibido contestación de cinco Juventudes.

Escribimos circulars y más circulars y cuando se trata de contestar una Circular, no queremos hacerlo. Esto no debe continuar. Si somos, somos, y si no asumimos cumplir nos debemos retirar para dejar paso a los políticos y ellos se aprovecharán de la juventud. Estamos cansados de indicar la responsabilidad del momento, y lo mucho que por la revolución podemos hacer.

MONSO

Correo

Alicante. V. Cano. Ni tenemos catálogo ni tú dices la alegoría que quieres. Esta es nuestra contestación.

Granada. J. de E. Libertaria. Habiendo varios paquetes en esa es necesario que cuando pidáis algo, digáis el nombre y dirección de quien recibe el paquete. A causa de esto no podemos remitir los 50 Suplementos que pedís del número 1.

Haro. Urecho. Estás al corriente. Ribarroja. F. Andreu. Recibido giro, de acuerdo.

Palencia. J. Sánchez. De acuerdo pudes devolvernos las alegorías.

Marsella. G. Pro prensa. No tenemos el Botón de fuego.

Granada. L. Bravo. A su debido tiempo se remitió el Suplemento. Es incomprensible lo que sucede en Granada con el Suplemento.

Lugo de Bordon. Perdiguez. Tu giro se recibió el día 8 de Junio, impuesto desde Castellote, por Rodriguez, estás al corriente.

Bujalance. Un grupo de compañeros remite 7 ptas. como donativo para hacer frente a las recogidas que del mismo hace la policía en dicha localidad.

Elche. A. G. El Suplemento es a 0'25 y las Alegorías a 1'10.

Nuevo periódico anarquista en Francia

Acaba de aparecer en París el periódico anarquista "L'Action Libérale".

Los camaradas que deseen adquirirlo pueden dirigirse a Madeleine Lucy Hubert, Poste Restante, Bureau 46, Paris XIe; Francia.

Suscripciones: 2 francos los 5 números; 4 francos los 10. Número suelto 50 céntimos de franco.

Comité P. P. y P. I. (delegación de Vigo)

Ponemos en conocimiento de todos los Sindicatos y compañeros que posean papeletas de la rifa que este Comité tiene en circulación a beneficio exclusivo pro-presos y perseguidos, que prolongará 15 días más su sortejo en atención a algunos camaradas que quieren extenderla más.

A tal objeto participamos que entre el 15 y el 20 del próximo noviembre se efectuará, pues aun quedan en nuestro poder de los 3.000 números hechos, la mitad aproximadamente.

No olviden los camaradas, que el sorteo se compone de dos retratos a carboncillo de Iukounin y Reclus más 17 obras selectas y un Diccionario ilustrado. ¡Aun tenéis tiempo todos de ayudarnos adquiriendo papeletas! Los libros nunciados en nuestra llamada anterior, están agotados.

Respondió a nuestra llamada solidaria, un grupo anarquista de Bezier (Francia), con 50 pesetas.

¡Quien pueda y quiera ayudarnos, que lo haga!

El Comité P. P. y P. I. (delegación de Vigo).

De administración

Madrid. L. 13'20; La Almunia. C. 19'45; Cuevas, M. 10'20; Benítez C. 10; Marchena, C. 6; Montellano, N. 29'40; Huelva, C. 20; Portuna, G. 6; Uncastillo, G. 7; Sagunto, R. 60; S. Sadurní, N. C. 42'50; Ordóñez V. 1'35; Tuy, Alonso, 15; León, B. 18'15; Orense, C. 18; Lugo, J. 6'50; Málaga, P. 30; Málaga R. 20'85; Ronda L. 17'25; Arriada de Duero, S. 22; Calahorra, G. 13'20; Gijón, G. 2; Salvocesa, D. 9'90; La Línea, C. 5; Pedro Muñoz, Fernández, 13'25; Guardiá, C. 5; Monesterio, G. 5'50; Benítez, M. 9'25; Murcia, R. 35; Majadas, C. 2; San Feliz de Guixols, F. 100; Tánger, M. 30; Lugo, P. 10; Musgardo, G. 17'60; Gallaric, J. D. 6'50; Lérida, V. 2; Alcora, S. U. 2'50; Vejer, G. 4'55; Argentona, P. C. 19'60; Igualada, G. 19; San Sadurní, Omella, 25; V. y Geltrú, G. 20; Idem Hernández, 12; Collosa, 1'10; Reus, R. 17; Calafat, R. 10; Guadalest, G. 28; Sevilla, A. 26; San Sebastián, R. 23; V. del Arzobispado, J. 18'70; Suria, Illes, 100; Massanet, R. 21'65; Son eFernando, C. 20; Hijar, P. 2; Calanda, G. 6'50; Cañete, A. 2'50; Oropesa, G. 2'50; Alcalá, R. 11; Polilla de Júcar, Sales, 9'50; Puig, S. M. 9'15; Vinaroz, C. 13'20; Villajoyosa, C. 4; Valderrobres, C. 34'40; Castrojeriz, D. 20; Lérida, G. 3'10; San Mateo O. V. 25'50; Ferrol, R. 27'50; Portikou, G. 12'90; Briones, C. 15'40; Moratam, B. 34; Flóric G. 5; Montagut, M. 20; San Luis, T. 24'50; Calahorra, R. 1'340; Alhama, A. 22'05; Villena, D. 8'05; Valls, D. 2; Valencia L. P. 9'50; Aljufre, G. 10; Alicante, B. 7'75; Calzada Calatrava, C. 9'80; Burgos, N. 4'80; Prat de Llobregat, J. M. 30; Naval, A. 9'05; Alcalá, C. 3'50; Blanes, C. 8; Blanes, G. 20; Granada, G. 15; Granada, G. 22'75; Riotinto, Campiñ, 11; Torreperoglio, P. 24'30; Gascón, A. 11; Vista del Alcor, A. 16; Génicero, V. 42; Fernández Núñez, II. 70; Almodóvar del Río, P. 15; Olivencia, B. 1'50; Jerez de los Caballeros E. Sánchez, 12; Gargucha, R. 14'30; Ubrique, N. 36'90; Algeciras, C. 8'40; Albacete, S. U. 11'25; Cuéllar, M. 25; Burgos, N. 16'40; Logroño, E. 4'85; Balsareny, M. 18'35; Paterna de la Rivera, F. C. 19'85; Calafell, V. 15'40; Valdecarbanos, 13'75; Riotinto, C. 10; Ceuta, V. 25; Arquillos, G. 25; Pulgar, S. U. 25'50; La Guardia, S. Chiloeches, M. P. 6'00; Real de la Jara, C. 3'30; Sevilla, A. 32'50; Tauste, P. 2; Epila, B. 7'80; Epila, S. 5'50; Lorqui, M. 8'35; San Lucas de Barrameda, R. 12'50; Villagarcía J. L. 20'50; Montalbán, A. 15'50; Ferrol, R. 15'50; Estella, J. 6'00; Montalbán, J. 30; Pedro Muñoz, A. 25; Alcalá de Chivert J. O. V. 27'50; Benítez, S. U. 30; Monovar, J. 14; Esteja, C. 5; Merlina, M. M., 55; Gerona G. L. 30'75; Figueras, S. U. 9'85; Valderrobres, C. 13'50; Avilés, E. 5; Torregona, E. 40; Castellón, N. 15; Jaca, V. 20; Vendrell, M. 17'50; Salvocesa, D. 13'35; Torrela, C. 8; Asaia, R. 2; León, B. 22'05; Catarroja, B. 10'50; Málaga, P. 40; Baena, C. 6; Castelldefels, C. 8; Requena, S. 2; Albalate, S. 25; Flix, M. S. 32'40; Granada, L. B. 11; Ulzira, D. 43; El Rubio, G. 20; Ameillana, J. P. 4'50; Málaga, R. 12'95; El Cuervo, R. 24'50; Ordóñez, B. 1'35; Arcos Frontera, S. 21; Palencia, G. S. 57'90.

P. R. L. Movimiento anarquista

Nuevos Grupos

TORRELAVEGA

BECEITE (TERUEL)

Hemos constituido en esta ciudad una Federación